

第1回湖南省「図書館を使った調べる学習コンクール」の表彰式を行いました

第1回湖南省「図書館を使った調べる学習コンクール」に、市内小学校から28作品の応募がありました。厳正な審査の結果、次の皆さんが受賞し、表彰式を行いました。

- 教育長賞(最優秀賞) 岩根小学校 3年 井手双葉さん
- 優秀賞 石部南小学校 3年 白井花梨さん
- 優秀賞 下田小学校 4年 高田悠貴さん



滋賀県民総あいさつ運動顕彰受賞おめでとうございます 友野幸雄さん、生越恵子さん

友野さんは、菩提寺青少年育成学区民会議会長や湖南省青少年育成市民会議会長を務め、あいさつ運動を毎日地域内で続けておられます。

生越さんは、民生委員児童委員の在任中からあいさつ運動を始められ、同委員を退任後も続けておられます。



地域まちづくりフォーラムが開催されました

10月24日、地域まちづくりフォーラムが開催されました。

第1部のパネルディスカッションでは、甲西高校と石部高校の生徒がパネラーとして登壇し、若者が望むまちへの想いについて話し合いました。

第2部では、市職員がこれからの地域運営組織のあり方をテーマに報告を行いました。



「湖南省みんなの夏祭り」が開催されました

新型コロナウイルス感染症の影響で市内の夏まつりが全て中止になった今年の夏。withコロナ時代でも楽しめる方法があるのではと、10月31日に「みんなつ」が開催されました。

密を避けるためオンラインでの催しや市内3か所で花火が打ち上がるなど新しい形の取組で、たくさんの人がそれぞれの形で関わり楽しみました。

